

Un gran esfuerzo publicitario en autobuses, estaciones de Metro y vallas, ha empezado esta semana a anunciar FestiMadrid 2019 por toda la ciudad



*El pastor **Enrique Montenegro**, presidente de la Junta Directiva de FestiMadrid 2019, posa en la fachada de las oficinas del Festival junto a uno de los autobuses plateados que estarán anunciando el evento durante las próximas semanas por toda la ciudad.*

(Redacción, 24/05/2019) Empezó la cuenta atrás para la gran fiesta de este verano madrileño: **FestiMadrid 2019**

. Y como toda fiesta que se precie, las invitaciones han empezado  
*a circular*

...

¡Sí! En este caso *a circular* -¡literalmente!- por las calles de Madrid, porque [#FestiMadrid2019](#) es una fiesta muy grande y muy especial,

**y todo vecino o turista de paso por Madrid está invitado**

. Por eso las invitaciones, en forma de grandes carteles a todo color, ya están circulando en los laterales de

**40 autobuses de la Empresa Municipal de Transportes de Madrid**  
(EMT).

***¡Sin duda FestiMadrid 2019 será una gran fiesta! ¡Los preparativos están entrando en su etapa fi***

Pero es no es todo. Además, **un gran autocar *ploteado*** por los cuatro costados con las imágenes y la información del Festival ya está circulando por las calles de la capital de España. Y mientras lo hace, es probable que en alguno de sus trayectos se cruce con los

**4 autobuses turísticos**

de la empresa City Tour (rojos) y los

**2 autobuses turísticos**

de la empresa Madrid Top Tour (amarillos), todos también *ploteados* con la información del FestiMadrid 2019.

Los madrileños que viajen en Metro lo tendrán aún más fácil para “recibir **su invitación gratuita**” a este gran Festival que tendrá lugar en el Paseo de Camoens (Parque del Oeste) los días 22 y 23 de junio, ya que

**240 carteles publicitarios**

con la información de la fiesta podrán verse

**en las paredes de todas las estaciones de Metro de Madrid**

.

